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François Zocchetto : " Taxe sur les transactions financières :
pourquoi attendre ? "

François Zocchetto, sénateur de la Mayenne, Président de l’Union Centriste et Républicaine s’est déclaré aujourd’hui

favorable à une application rapide de la taxation des transactions financières : « La taxe Tobin, est un vieux serpent de

mer. On pensait qu’elle était inapplicable. Or, sous l’impulsion du Président de la République, notamment lors du

G20, et grâce à la coopération renforcée avec l’Allemagne lors des derniers sommets internationaux, un projet de

directive communautaire de taxation des transactions financières a pu voir le jour. Dès lors, pourquoi attendre pour

la mettre en œuvre ? »

Pour le sénateur de la Mayenne : « Il faut anticiper sur la mise en œuvre de la directive. Cette taxe devrait générer 57

milliards d’euros de recettes au profit des Etats membres de l’Union européenne. Elle sera également un outil

efficace pour freiner la spéculation. Il n’est plus temps d’attendre mais d’agir. »
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